



Mesa de debate

Federico Döring (Diputado – PAN) / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- En la mesa se abordó el tema del balance del 2025. **Federico Döring** afirmó que se cierra en retroceso pues hay pocas cosas que se pueden celebrar, unas cuantas reformas que creen que son buenas como la reforma que tiene que ver con las tarjetas de crédito o la Ley contra la Extorsión, pero también cosas abiertamente que son un retroceso en las que supuestamente se diálogo, se escuchó a los ciudadanos, pero se echó al cesto de la basura y se impuso la mayoría.

Por su parte **Arturo Ávila** expresó que Morena está muy contenta porque lograron sacar de la pobreza a 13.5 millones de mexicanos y mexicanas, lo que nunca hizo la oposición; porque aumentaron el salario mínimo en un 154 por ciento, lo que nunca hicieron el PAN o el PRI, por lo que se cierra un año en el que se muestra que el proyecto sí funciona y sí llega a las familias de las y los mexicanos.



<https://drive.google.com/file/d/1ZYn9qGazVmheH1S5ZR0quY3DC069YhAI/view>